

## Résultats du questionnaire concernant l'ouverture de la salle des fêtes après 20h00

Personnes ayant répondu au questionnaire : **31**

Concernant l'ouverture de la salle après 20h00 pendant la période du 14 au 18 juillet 2014 :

Personnes, ayant été informées, qui ont répondu au questionnaire : 28

Personnes, n'ayant pas été informées, qui ont répondu au questionnaire: 3

Parmi les personnes informées, (17/28 sont venues) :

6 sont venues tous les soirs,

5 sont venues 1 soir,

4 sont venues 2 soirs,

2 sont venues 3 soirs,

Personnes informées qui ne sont pas venues : 11

Parmi les 11 personnes qui ne sont pas venues :

2 ne sont pas venues à cause du travail du lendemain,

8 pour indisponibilité,

1 pour d'autres raisons non précisées

Concernant le renouvellement de l'opération (ouverture après 20h00) :

25 demandent de la renouveler,

6 ne demandent pas de la renouveler.

Parmi les 25 qui demandent de la renouveler :

6 demandent tous les soirs,

7 demandent tous les week-ends,

6 demandent 1 soir par semaine,

6 demandent plusieurs fois par semaine.

Raisons pour lesquelles, l'ouverture du soir est demandée :

Promenade du soir : 5 fois,

Partie de boules : 9 fois,

Partie de cartes : 6 fois,

Consommer des boissons, des glaces : 12 fois,

Pour la convivialité : 21 fois.

Point de vue du Président :

Ces résultats sont livrés à la libre appréciation de tous, mais il ne paraît pas raisonnable d'en tirer des conclusions hâtives. Ils devraient plutôt servir de base à une réflexion pour l'année 2015.